

42. Rv-Mg. A. 12. 2002



Wehrführer Freddy Kimmes verabschiedet sich

Freddy Kimmes (3. von links), langjähriger Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim, hat sich von seinen Kameraden verabschiedet. Demnächst wird er in sein neues Amt als Wehrleiter der Verbandsgemeinde eingeführt. Er beerbt Manfred Siebenhaar (links), der in den Ruhestand geht. Nachfolger von Kimmes in Nackenheim wurde Bernward Bertram (rechts). Zudem wurde Peter Koch (4. von rechts) für 35-jährige Zugehörigkeit zur Wehr geehrt. ■ Foto: Harry Braun